

Colombelles

Avis favorable pour le projet de terminal conteneurs

Long débat lundi soir au conseil municipal au sujet du projet de terminal conteneur. Après Mondeville et Caen, la municipalité de Colombelles a émis un avis favorable au projet. L'opposition, Colombelles Energie Nouvelle, défavorable à ce projet, en a souligné toutes les nuisances, notamment les camions qui iront engorger le pont de Colombelles, étroit et dangereux. « Il est actuellement critique pour le croisement des poids lourds et bus, ainsi que pour une traversée à pied

ou à vélo. Il y aura des problèmes d'étranglements de circulation au niveau du pont, majoritairement, ces camions s'engageront à travers Colombelles via la RD 226, en s'ajoutant aux 12 000 véhicules par jour en transit dont environ 1 000 poids lourds par jour. »

Toujours selon l'opposition, « face à un vote indécis, le maire Colin Sueur, a pesé de toute sa conviction sur sa majorité. L'avis positif l'a finalement emporté par 15 pour, 10 contre et 4 absentions. »

Ouest-France
Jeudi 15 décembre 2011